



伸びゆく力



24日の授業参観には、たくさんの保護者の皆様にお越しいただきありがとうございました。各学級で、少し照れている児童や張り切っている児童、いつもどおりの児童等、様々な様子が見られました。それでもやはり共通しているのは、みんな嬉しそうだったということです。

今年度の重点的に育成を目指す資質・能力として
3つの力『進んで学びに向かう力』『伝える力』『支え合う力』について、総会での挨拶でお話させていただきました。児童にも、様々な機会でも振り返るキーワードとして、定着させていきますので、お知りおきください。



盛り沢山の4月でした！



←「歓迎遠足」でエイデン先生と一緒に弁当を食べた子供たち(4/19)

5月行事予定等あげています！

→「3年生校区探検」見守り協力お世話になりました(4/25)



他にも、「交通安全教室(4/12)」や全国の6年生と中学3年生対象の「全国学力・学習状況調査(4/18)」、2年生案内による「1年生学校探検(4/22)」、警察署の方にアドバイスいただいた「不審者対応避難訓練(4/23)」など行事盛り沢山の4月でした。関係各署の皆様お世話になりました。



有佐小HP